

Die Instrumente, Didgeridoo auf der einen und Akkordeon auf der anderen Seite kommen aus völlig verschiedenen Welten. Die Musiker setzen ihre individuellen Fähigkeiten im Dialog ein und schaffen so in der Spannung und im Kontrast der Verschiedenartigkeit mutig eine neue ausgewogene tiefe Schönheit.

Zwischen den

Welten

Premiere-Konzert:

So 6. Mai 2018, 11.00 Uhr

Atelier TonArt, Hombrechtikon (www.ateliertonart.ch)

Reservierung erforderlich unter

inge.louven@ateliertonart.ch oder Tel. +41 79 205 69 12

Spende erwünscht

Dani Fasching

Zwischen Bern und dem
Zürcher Oberland

Zwischen der Gärtnerei
und dem Bio-Bistro

Zwischen Zu Fuss und
dem Velo

Mitten im Leben

Akkordeonspieler

Pete Kaupp

Zwischen Basel, Zürcher
Oberland und Australien

Zwischen Pilzen und der
Alp

Zwischen Diesseits und
Jenseits

Zwischen Beruf und
Berufung

Inmitten von Liebe

Didgeridoospieler



Mehr Infos unter www.didgeridoo-soul.com

“Courage is grace under pressure”
(Ernest Hemingway)